

Pekan Ketiga Bulan Ramadhan, Ibadah WBP Lapas Tembilahan Berjalan dengan Kondusif

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.ID

Apr 7, 2023 - 22:43



Warga Binaan Lapas Tembilahan sedang melaksanakan ibadah sholat tarawih berjamaah, Jum'at (07/04/2023)

Tembilahan - Bulan Ramadhan 1444 Hijriah/2022 Masehi tidak terasa telah memasuki pekan ketiga. Pelaksanaan Ibadah pada malam hari oleh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan tampak berjalan dengan lancar, tertib dan kondusif, Jum'at (07/04/2023). Bertempat di Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan, tampak para WBP

melaksanakan ibadah Sholat Tarawih dan dilanjutkan dengan Tadarus Al-Qur'an dibawah pengawasan ketat Regu Pengamanan yang bertugas.

"Alhamdulillah, memasuki pekan ketiga bulan Ramadhan 1444 Hijriah ini segala bentuk kegiatan ibadah keagamaan siang ataupun malam hari berjalan dengan lancar, tertib dan kondusif di Lapas Tembilahan. Kita harapkan hal ini akan terjaga sampai ramadhan berakhir, bahkan selamanya selalu dalam keadaan aman dan kondusif," ujar Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, melalui Kepala Kesatuan Pengamanan, Rinaldi R.

Rinaldi menambahkan bahwasannya sesuai dengan Instruksi Pimpinan yakni Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Riau, Mhd. Jahari Sitepu, maka segala bentuk kegiatan ibadah Ramadhan pada malam hari di Lapas Tembilahan dilaksanakan maksimal hingga pukul 22.00 WIB demi kondusifitas yang terjaga baik.

"Sesuai arahan Bapak Kakanwil Kemenkumham Riau, maka segala bentuk kegiatan ibadah pada malam hari di bulan Ramadhan kita gelar terbatas hingga pukul 22.00 WIB. Demi meningkatkan kewaspadaan, maka kita juga menambahkan kekuatan regu pengamanan melalui Petugas Piket Tarawih sesuai petunjuk Bapak Kalapas," pungkasnya.

Diharapkan dengan pengawasan dan pengamanan ekstra yang diberikan, Lapas Tembilahan dapat selalu berada dalam keadaan kondusif serta para WBP dapat dengan maksimal melaksanakan ibadah dibulan yang penuh ampunan ini.